



El Consell de Formentera ha firmado hoy el contrato de adjudicación de explotación del servicio de Bar Cafetería del Polideportivo Antonio Blanco, y las máquinas expendedoras de bebidas no alcohólicas y alimentos. Este contrato tiene una duración de 4 años prorrogables a 2 años más por acuerdo mutuo entre el adjudicatario y el Consell de Formentera. El adjudicatario deberá pagar un canon anual de 7.000 euros anuales revisables con la IPC.

El anterior adjudicatario rescindió el contrato el pasado 15 de junio por motivos de falta de rentabilidad. El conseller de Deportes, Jordi Vidal, ha pedido disculpas a los usuarios del Polideportivo por las molestias ocasionadas durante este tiempo que el bar ha sido cerrado, «sabemos que es un servicio necesario pero no se ha podido restablecer antes porque tenía que respetar el proceso administrativo de la adjudicación». Jordi Vidal ha avanzado que «los nuevos adjudicatarios empezarán a dar el servicio la próxima semana».

Zona infantil y televisión satélite

El horario aproximado de la cafetería será de lunes a viernes de 8:30 de la mañana a 12:00 de la noche. Los días que haya competiciones debe abrir al menos media hora antes de los eventos deportivos, hasta una hora después del final. El adjudicatario se ha comprometido a ofrecer un plato del día casero con bebida y postre, crear una zona infantil para niños y niñas, y poner wifi y televisión por satélite. Este bar está ubicado en la planta primera del Polideportivo en el espacio destinado al Bar Cafetería, ocupa un total de 100 metros cuadrados, y tiene una terraza exterior de 40 metros cuadrados. Las máquinas expendedoras están ubicadas en las zonas comunes de la instalación.